



Grenoble, le 3 février 2017

## Inauguration d'un espace d'exposition sur le mur extérieur du musée de l'ancien Evêché

**Samedi 04 février 2017 à 11h**  
**Rue Très Cloître**

*En présence d'Eric Piolle, Maire de Grenoble,  
Antoine Back, Adjoint au secteur 2  
Maryvonne Boileau, conseillère municipale*

En réponse à un souhait exprimé de longue date par les acteurs associatifs économiques du quartier, le Musée de l'ancien Evêché et la Maison des Habitants Centre-ville ont travaillé en 2016 sur un projet d'embellissement du mur du Musée, situé à l'entrée de la rue Très Cloîtres, avec la création d'un espace d'exposition.

Le musée de l'ancien Evêché a préparé une première exposition pour cet espace avec des spécialistes du croquis urbain intitulée « Urban skectchers ». Cette exposition d'illustrations de croquis du centre-ville reproduits sur de grands panneaux est installée fin janvier pour une durée d'environ 6 mois.

A terme, la MDH Centre-ville et le Musée de l'ancien Evêché ont convenu que ce nouvel espace d'exposition puisse aussi servir à valoriser des travaux artistiques issus de projets portés par les acteurs associatifs du quartier.